

BIC Weekly Bulletin MARET 9, 2024



Bethel International Church
 Address : 87-07 Justice Avenue, Elmhurst, NY
 Office : 87-07 Justice Avenue, Elmhurst, NY
 Phone : 718-806-1880
 Office Hour : Mon - Fri 11:00AM – 5:00 PM

Early Morning Prayer. Mon - Fri @ 5:00 AM
 Engage Youth Service. Friday @ 7:00 PM
 CORE. Saturday @ 6:30 PM
 Saturday Morning Prayer. Saturday @ 8:00 AM

Sunday Services Times
Northeast Location - At Bethel Center
 87-07 Justice Avenue, Elmhurst
 7:30 , 9:00 AM & 10:30 AM (Indonesia)
 12:00 PM (English)

ONLINE Sunday Service is also broadcasted at
www.bethelic.com

CHILDREN CHURCH IN PERSON @ HLC
 88 - 39 53rd Ave, Elmhurst NY 11373
 9 AM & 10:30 AM (All Classes)

Notes

BIC New York

KOLOSE 2:7

"Hendaklah kamu berakar di dalam Dia dan dibangun di atas Dia, hendaklah kamu bertambah teguh dalam iman yang telah diajarkan kepadamu, dan hendaklah hatimu melimpah dengan syukur."

BIC 29th Anniversary

Sabtu , 22 Maret 2025 (9:30AM)

Bethel Hall -NYPC

43-23 37th Avenue , LIC-NY 11101

* RSVP : www.bethelic.com atau Scan QR Code yang tersedia *

JOIN BIC OUTREACH

BIS & CITY MINISTRY

-BIS : Sabtu (wk-2)

Contact Ibu Ina

-CITY MINISTRY : Sabtu (wk-4)

Contact Bapak Andi

Daily Bible Reading, Maret 10 – Maret 16

UL 13-15; GAL 1	Monday, Mar 10
UL 16-18; MZM 38; GAL 2	Tuesday, Mar 11
UL 19-21; GAL 3	Wed, Mar 12
UL 22-24; GAL 4	Thursday, Mar 13
UL 25-27; GAL 5	Friday, Mar 14
UL 28-29; GAL 6	Saturday, Mar 15
UL 30-31; MZM 40; 1 KOR 1	Sunday, Mar 16

MEMPERKUAT AKAR

Allah memakai perumpamaan sebuah pohon dan bangunan untuk mengajarkan tentang dasar yang kuat dalam kehidupan orang percaya. Hidup kita diibaratkan seperti pohon yang memiliki akar. Akar yang sehat dan kuat mampu menopang pohon untuk tetap berdiri sekalipun angin kencang, hujan serta badai menerpanya. Itulah yang dikehendaki Allah, yaitu supaya kita memiliki akar dan dasar hidup yang kuat dalam Kristus Yesus.

Pertumbuhan sebuah pohon dimulai dari benih yang ditanam, kemudian pecah dan mengeluarkan akarnya ke bawah. Sekalipun tidak terlihat, namun akar memiliki peran yang sangat penting bagi sebuah pohon. Fungsi akar antara lain menyerap air yang akan membawa asupan zat gizi/nutrient yang diperlukan untuk pertumbuhan dan perkembangan sebuah pohon, untuk melangsungkan reproduksi, menopang pohon supaya tetap kokoh berdiri, serta untuk menghasilkan buah.

Alkitab mengatakan bahwa orang yang percaya dan mengandalkan Tuhan sepenuhnya adalah seperti pohon yang berakar sehat dan kuat. Akar semacam ini merupakan pondasi hidup yang membuat iman jadi kuat, tangguh, berkemenangan dan terus menghasilkan buah di tiap musim hidupnya.

Diberkatilah orang yang mengandalkan TUHAN, yang menaruh harapannya pada TUHAN! Ia akan seperti pohon yang ditanam di tepi air, yang merambatkan akar-akarnya ke tepi batang air, dan yang tidak mengalami datangnya panas terik, yang daunnya tetap hijau, yang tidak kuatir dalam tahun kering, dan yang tidak berhenti menghasilkan buah. (Yeremia 17:7-8)

Keadaan orang yang percaya dan mengandalkan Tuhan adalah :

⇒ **seperti pohon yang ditanam di tepi air, yang merambatkan akar-akarnya ke tepi batang air.**

Hatinya selalu melekat kepada sumber air hidup yaitu Roh Kudus, yang berperan mengalirkan aliran-aliran air hidup, maksudnya menghidupkan firman Tuhan (memberi rhema/pewahyuan) sebagai makanan bagi manusia rohnya. Manusia hidup bukan dari roti saja, tetapi dari setiap firman yang keluar dari mulut Allah (Matius 4:4).

Ini bukan bicara hanya tentang pengetahuan firman yang dimiliki seseorang, tapi tentang pengenalan yang benar akan Allah. Pengenalan yang benar akan Allah mengubah pengetahuan firman menjadi sebuah pewahyuan, yang mendorong seseorang untuk hidup dalam firman dan taat melakukannya, serta membawanya mengalami berkat dan janji-janji Tuhan.

⇒ **tidak mengalami datangnya panas terik, daunnya tetap hijau, tidak kuatir dalam tahun kering,**

Tanda sebuah pohon menyimpan banyak persediaan air pada akarnya adalah daunnya tetap hijau dan tidak berguguran. Orang yang hatinya melekat kepada air sumber hidup (Roh Kudus) akan hidup oleh iman. Iman yang

timbul dari pendengaran akan firman Tuhan berpotensi menghalau segala bentuk kekuatiran, ketakutan, perasaan-perasaan negative; meluruskan cara pandang yang tidak sesuai dengan kebenaran; dsb. Sekalipun mengalami masa kekeringan, ia tidak menjadi tawar hati karena percaya bahwa Tuhanlah yang menetapkan langkah serta memelihara hidupnya. Kasih karunia Allah selalu menyertai, memberi kekuatan, damai sejahtera, jalan keluar, memulihkan serta menyediakan semua yang dibutuhkan.

⇒ **tidak berhenti menghasilkan buah.**

Meski melewati badai/ujian/kesulitan namun kuasa Roh Kudus menolongnya untuk tetap menghasilkan buah yang memberkati kehidupan orang lain. Hujan badai dan angin topan bisa saja membuat ranting-ranting jadi patah, namun selama masih ada akar yang kuat dan sehat, pohon tersebut tetap hidup dan mampu menumbuhkan tunas baru serta terus menghasilkan buah yang berkualitas baik.

Orang yang memiliki akar kuat dalam Kristus tidak akan merasa rugi ketika hidupnya menghasikan buah yang dinikmati oleh orang lain, sebab ia mengerti bahwa sesungguhnya buah tersebut merupakan benih yang harus ditabur supaya mengalami pelipatgandaan.

BERAKAR KUAT DALAM KRISTUS

Berakar berarti pertumbuhan yang terjadi ke dalam. Jadi kalau batang pohon bertumbuh ke atas, akar akan bertumbuh/merambat semakin dalam di bawah tanah. Jika tidak, maka pohon itu tidak dapat berdiri kokoh dan akan tumbang dengan mudah. Itu sebabnya kekuatan sebuah pohon terletak pada kedalaman dan kekuatan akar.

Untuk mengalami berkat dan kemenangan seperti yang ditulis dalam Yeremia 17:7-8, akar kita harus dirambatkan ke tepi aliran air hidup, yaitu Roh Kudus dan firman Tuhan. Akar hidup kekristenan yang kuat adalah pondasi hidup yang membuat kita teguh dan bertumbuh dalam iman kepada Kristus. **Akar harus terus bertumbuh supaya pohon mampu berdiri kokoh dan menghasilkan buah yang matang.** Berakar dan bertumbuh di dalam Kristus adalah suatu proses yang berlangsung seumur hidup.

Kamu telah menerima Kristus Yesus, Tuhan kita. Karena itu hendaklah hidupmu tetap di dalam Dia. Hendaklah kamu berakar di dalam Dia dan dibangun di atas Dia, hendaklah kamu bertambah teguh dalam iman yang telah diajarkan kepadamu, dan hendaklah hatimu melimpah dengan syukur (Kolose 2:6-7).

Masalah, kesulitan dan penderitaan adalah hal yang tidak dapat dihindari dalam kehidupan setiap manusia. Si jahat akan menggunakan kesempatan itu untuk mencuri damai sejahtera dan membuat orang percaya mundur dari iman dan pengharapan kepada Allah. Akan tetapi Allah justru memakainya supaya kita makin kuat iman, dewasa, berkemenangan, berbuah banyak dan memuliakan nama-Nya. Allah menghendaki supaya kita memiliki akar dan dasar hidup yang kuat dalam Kristus Yesus.

Amsal 12:3 “Orang tidak akan tetap tegak karena kefasikan, tetapi akar orang benar tidak akan goncang.”

Akar orang benar adalah hati yang penuh iman kepada Tuhan Yesus. Iman orang yang percaya dan mengandalkan Tuhan akan mengalahkan dunia (1 Yohanes 5:4-5). Akar kita akan semakin kuat dan sehat seiring dengan bertumbuhnya pengenalan kita akan Tuhan. Pengenalan akan Allah berarti mengalami Tuhan/firman-Nya secara pribadi, yang membuat kita semakin mengenal jalan/kehendakNya serta menaati perintahNya.

Kolose 2:6-7 “Kamu telah menerima Kristus Yesus, Tuhan kita. Karena itu hendaklah hidupmu tetap di dalam Dia. Hendaklah kamu berakar di dalam Dia dan dibangun di atas Dia, hendaklah kamu bertambah teguh dalam iman yang telah diajarkan kepadamu, dan hendaklah hatimu melimpah dengan syukur.”

Hidup di dalam Kristus berarti hidup dalam persekutuan dengan DIA dan firman-Nya diukir dalam loh hati kita. Iman kita ditambatkan kepada kasih Allah (yang telah dicurahkan di dalam hati kita oleh Roh Kudus yang telah dikaruniakan kepada kita), dan hidup kita dibangun di atas firman-Nya. Artinya, iman dan ketaatan kita bekerja oleh kasih.

“Aku berdoa supaya Ia, menurut kekayaan kemuliaan-Nya, menguatkan dan meneguhkan kamu oleh Roh-Nya di dalam batinmu, sehingga oleh imanmu Kristus diam di dalam hatimu dan kamu berakar serta berdasar di dalam kasih.” (Efesus 3:16-17).

Semakin kuat akar kita dalam Kristus, semakin kita berbuah banyak. Akar orang benar mendatangkan hasil (Amsal 12:12b). Kita akan terus mengalami transformasi yang membangkitkan sukacita dan rasa syukur kepada-Nya.

Dalam persekutuan dengan Kristus, kita mengambil dan menerima; dipelihara dan diberi makan. Suatu pertukaran yang ilahi terjadi saat kita berjalan dalam keintiman dengan Tuhan. Pertukaran dalam hal apa saja?

Beban berat kita ditukar dengan kelelahan dari Tuhan; kecemasan dengan damai sejahtera; kelemahan dengan kekuatan; kegelapan dengan terang Tuhan; masalah dengan solusi; keputusan dengan pengharapan; keraguan dengan jaminan akan janji Tuhan; kebingungan kita dengan hikmat/pengetahuan; penderitaan dengan sukacita; sakit dengan kesembuhan; yang tidak mungkin dengan yang mungkin; yang fana dengan yang kekal.

PENUTUP

Akar memberikan pohon kekuatan, menjadikan kokoh, untuk tegak berdiri (kestabilan) sehingga tidak mudah goyah ataupun roboh. Akar hidup Kristen yang kuat dan sehat adalah hati yang beriman penuh kepada Tuhan atas dasar kasih. Tinggallah dalam persekutuan Kristus, sebab di luar DIA, kita tidak bisa berbuat apa-apa. Jagalah hati kita dengan segala kewaspadaan, supaya akar hidup kita kuat dan sehat.